

Courrier à l'attention des parents d'élève concernant les récents événements
qui se sont produits dans notre communauté
Letter to parents regarding recent community events

Cher(s) parent(s)/tuteur(s),

En réponse aux récents événements qui se sont produits dans notre communauté, l'école a aujourd'hui pris les mesures suivantes.

Nous avons de nouveau assuré aux élèves que l'école est un environnement où tout le monde peut se sentir en sécurité. Nous leur avons rappelé les dispositions des politiques antiracisme et de bien-être des élèves, qui garantissent qu'ils peuvent bénéficier d'un soutien en cas de harcèlement à leur rencontre.

Nous avons donné aux élèves l'opportunité de s'exprimer sur leurs sentiments et leur avons rappelé qu'ils pouvaient s'adresser au psychologue scolaire ou à toute autre personne du personnel scolaire si quelque chose les inquiète ou les tracasse. Un soutien continu sera offert à tous les élèves qui en ont besoin.

Il serait utile que vous parliez à vos enfants de ces événements et que vous les encouragiez à faire preuve de tolérance et de bienveillance à l'égard des autres, à l'école comme dans la communauté plus large.

Le maintien d'une routine et des activités normales à la maison est bénéfique aux enfants confrontés à une situation difficile.

N'hésitez pas à contacter l'école si vous vous inquiétez pour votre enfant, afin que nous puissions mettre en place les dispositifs d'aide nécessaires aussi rapidement que possible.

Si vous avez besoin d'un interprète pour vous aider à contacter l'école, veuillez appeler le Service d'interprétation par téléphone au 131 450 et demander un interprète parlant votre langue. L'opérateur vous mettra en contact téléphonique avec un interprète qui vous aidera à communiquer. Ce service est gratuit.

Sincères salutations,

Le chef d'établissement (Principal)